

n|w

Di 09.01.  
Mi 10.01.  
Do 11.01.  
9-18H



Di 09.01.2024 | Mi 10.01.2024 | Do 11.01.2024 | jeweils 9–18 Uhr

FHNW Institut Architektur

## **Schlusskritiken Bachelor 2. Jahreskurs**

«Von der Küche zum Quartier»

## «Von der Küche zum Quartier»

Der Blockrand als städtebauliches Muster mit grossem nachbarschaftlichem Potenzial, in welchem auf wenig Fläche viel abgedeckt werden kann, ist Ausgangslage dieses Semesters. Bestehende Blockrandstrukturen wurden mit zweiseitig ausgerichteten Häusern ergänzt die von innen heraus entwickelt wurden. Die programmatische Bespielung der verschiedenen Parzellen geht aus drei zugelosten Wohntypen hervor: dem Einküchen-Haus, dem Spensa-Haus und dem Nachbarschaftsküchen-Haus.

**Dozierende** Prof. Maya Scheibler | Prof. Sylvain Villard

**Assistenz** Robin Bader | Mathias Duffner | Claudia Haller

**Begleitung** Statik: Manuel Wehrle | Tobias Huber | Konstruktion: Marco Merz

**Gastkritik extern** Stefania Koller, Neustart Schweiz, Salewski Nater Kretz Architekten | Tanja Reimer, DOSCRE Architekten | Marion Clauss, Clauss Kahl Merz Architekten

**Gastkritik intern** Sozialwissenschaften: Prof. Christina Schumacher | Architektur: Prof. Shadi Rahbaran | Statik: Johanna Hohenwarter, ZPF Ingenieure

### **Veranstaltungsort:**

Campus MuttENZ, 3.OG Ost